



Minuto de silencio por el fallecimiento del empresario Carlos Manuel Bremer Gutiérrez

Durante la sesión de la Comisión Permanente, legisladoras y legisladores, guardaron un minuto de silencio en memoria de Carlos Manuel Bremer Gutiérrez, empresario originario de Nuevo León, quien falleció el pasado 5 de enero.

Fue recordado en el Pleno de San Lázaro como un filántropo y benefactor de deportistas nacionales. Marcela Guerra

Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados: “Lo recordamos como un gran empresario, un gran filántropo y por su compromiso social al impulsar el emprendimiento de jóvenes creadores, también con el apoyo del deporte nacional”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1890?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1890&authkey=!ABNvK TA7J7V2Vc&ithint=video&e=q9lkFG>